
 

 

平成２８年度 

第１回宝達志水町社会教育委員会議 

 

＜日 時＞ 平成２８年６月７日（水） 午後７時から 

＜場 所＞ 生涯学習センター「さくらドーム２１」  

２階 第１会議室 

 

■出席者 

<社会教育委員>横山議長、向瀬副議長、粟原委員、柏﨑委員、北橋委員、中村委員、美作委員 

           

<事務局>山岸教育長、定免課長、宮本課長補佐、角見主任 

 

１ 開会あいさつ 

・山岸教育長あいさつ  

２ 社会教育委員会議について 

（１）委員紹介           

（２）委嘱状の交付 

  

    

３ 議件 

（１）平成２８年度宝達志水町教育行政の基本方針について          

（２）平成２８年度社会教育委員活動計画について           

（３）平成２８年度社会教育関係事業について                

（４）その他 

 

議長・・・・社会教育委員の職務について説明。 

【内 容】 

社会教育委員は、社会教育に関し教育長を経て教育委員会に助言することができ

る。また、教育委員会の諮問に応じ、これに対して、意見を述べ、必要な研究調

査を行い、教育委員会の会議に出席して社会教育に関し意見を述べることができ

る。 

各委員・・・青少年国際交流推進事業の募集について、日本で学ぶ様々な国の留学生・研修生

を招き、留学生等を受け入れる家庭の都合、時期を考慮してほしい。 

 

事務局・・・青少年国際交流推進事業の今年度の受け入れはありません。また、各家庭の事情

や都合があるので、了承願いたい。 

 

副議長・・・「宝達山クリーン登山」の主に変わった点は。 

 

事務局・・・「宝達山クリーン登山」の主な変更は厳しい財政状況を考慮して、民間バスの委

議 事 録 

事務局説明 

事務局説明 承認 



託をやめ、低額のスクールバスを利用した。また、スクールバスの台数の制限か

ら、上野コースに登山する宝達高校の生徒には登山口まで、徒歩でお願いし、学

校の了承を得た。そのため通常の３コースから本間谷を除き、上野と東間の２コ

ースとした。参加する生徒の人数については、今年度、実施した結果を再度考慮

し、実行委員会で検討したい。 

 

横山議長・・５ページの「肝心かなめの１年生塾」は小・中学校の入学前の子どもを持つ保護

者が対象ですか。 

 

事務局 ・・・昨年度までは小学校の入学前の子どもを持つ保護者が対象でしたが、中学校学

入学前の子どもを持つ保護者も対象に加わりました。 

 

横山議長・・平成２８年度「第４７回東海北陸社会研究大会愛知大会」には東海北陸の社会教

育委員や社会教育関係者が一堂に会し、情報交換を行います。第５８回「全国社

会教育研究大会 千葉大会」にも都合がつけば委員の皆様に一人でも多く出席を

していただきたい。 

 

事務局・・・出欠の有無については事務局から委員の方々に事前に確認する。 

 

 横山議長・・平成２８年度 石川県社会教育委員連絡協議会第１回役員会の会議内容を説明。 

 

各委員・・・各市町の教育委員会と社会教育委員の関わりについて、当町では会議に出席して  

いる教育長を通して意思疎通が図られている。 

 

 各委員・・・文化財の保護について、本町の岡部家、喜多家及び散田金谷古墳の保存・公開に

ついて、町民にもっと訪れてもらえるように利用・活用すべきである。 

 

事務局・・・今後、町民が幅広く岡部家、喜多家などの文化財について、触れていけるような

企画やイベントを検討していきたい。 

 

各委員・・・社会教育委員の活動を通じての体験・感想を述べる。 

社会教育委員の役割を再認識し、住民一人一人が進んで地域のつながりや絆を考

えられるように地域の様々な課題に主体的に取り組んでいくこと。また社会教育

委員は、「社会教育法」に規定され、社会教育に関する計画の立案や調査研究を

行うなどによって、社会教育に関して教育委員会に助言をする役割を果たしてい

くこと。学校教育、社会教育及び家庭教育の向上に貢献できる活動をしていくこ

とを再確認した。 

 

４ 閉会 

  ・向瀬副議長あいさつ 

 

 

 

 


